



Un nouveau Véhicule Tous Usages



Début juillet, les municipalités de Guémar et Illhaeusern à travers leurs Maires Umberto Stamile et Jean-Claude Hirn ont conjointement remis les clés d'un nouveau véhicule flambant neuf au Corps, venu remplacer l'ancien âgé de 25 ans.

Ce véhicule assure diverses missions tels que les Secours d'Urgence aux Personnes mais aussi les interventions diverses d'épuisement, tronçonnage, récupération d'animaux ou destruction de nids d'hyménoptères. Sa conception lui confère une autonomie d'éclairage et de signalisation-balisage lors de ses missions.



L'école de la vie

Une équipe de volontaires s'est rendue à l'école des roseaux pour aller à la rencontre des 28 élèves de CM1-CM2. Cette visite a été l'occasion pour les enfants de découvrir les missions des pompiers, mais surtout l'occasion de les sensibiliser aux risques domestiques et de les former aux gestes qui sauvent. Merci aux élèves et enseignants pour leur enthousiasme et réceptivité.

À chaque année son mariage

Nous avons eu l'énorme plaisir de pouvoir partager une belle journée lors du mariage de notre collègue Romain Coulmance et Estelle Kauffmann. Encore un grand merci de nous avoir conviés et nous vous souhaitons tout le bonheur du monde.



Une médaille exceptionnelle

Le Colonel Hors Classe Patrice GERBER, directeur départemental et le Préfet Louis LAUGIER ont remis lors d'une cérémonie à Colmar à l'occasion de la Journée Nationale des Sapeurs-Pompiers, la médaille d'honneur des Sapeurs-Pompiers pour Services Exceptionnels, échelon argent à notre Chef de Corps le Lieutenant Lionel MAHLER, soulignant ainsi son engagement en qualité de Sapeur-Pompier volontaire depuis plus de 30 années dont 20 années à la tête du Corps, ainsi que son attachement à former aux gestes qui sauvent et à sensibiliser aux divers risques domestiques et naturels.



Nos sportifs portent nos couleurs dans le département

Comme tous les ans, une équipe de sportifs participe aux diverses épreuves que le département propose et représente dignement notre Corps local et nos 2 communes. Bravo à la team...



Une année de plus au service des autres

Nous avons vu s'écouler 2023, et une fois de plus nos volontaires auront assuré plus d'une centaine d'interventions de toutes sortes sur nos 2 communes.

Nos rangs ont été renforcés cette année par l'arrivée de 2 nouveaux volontaires: JOLY Marcel qui a été formé chez les JSP. Il est également volontaire au Centre de Secours de Ste Marie aux Mines et MAHLER Robin qui a déjà obtenu ses formations et aptitudes en Secours aux Personnes et Interventions Diverses.

Notre engagement est un engagement citoyen au quotidien complètement désintéressé car nos volontaires ont fait le choix de ne pas demander de contribution financière pour leur temps d'intervention et de formation. Nous avons la chance de pouvoir compter sur nos municipalités qui sont conscientes de cet engagement bénévole et qui soutiennent le Corps en le dotant d'équipements de protection individuelle et en renouvelant les matériels roulants. Dans le respect de nos vétérans, nous perpétons cet engagement de proximité avec une devise de rigueur et d'efficacité mais sans se prendre au sérieux!



Jeunes Sapeurs-Pompiers... pourquoi pas toi?

La section des jeunes sapeurs-pompiers du pays de Ribeauvillé recrute pour la rentrée de septembre 2024.

Tu as entre 12 et 14 ans et le monde des sapeurs-pompiers t'intéresse? Alors, n'attends plus et rejoins-nous vite!

Les cours se déroulent le samedi après-midi, basé sur le calendrier de l'Éducation Nationale, de 14H à 17H.

Au programme: secourisme, manœuvres incendie, théorie et sport.

Sur une base de 4 ans, rythmée de formations diverses, le JSP sera formé dès la première année au PSC 1 (secourisme) pour finir sur le Brevet National de JSP qui

permettra d'intégrer un centre de secours (si centre à proximité du domicile) avec l'ensemble des formations de base lui permettant d'être opérationnel dès son intégration.



Contact: Caporal STADLER Marine - 07 71 12 72 22

Actuellement, nous avons 3 JSP en formation: REHM Léo - RICHERT Jade et RODRIGUES Maélys.

Sainte Barbe

Lors de notre célébration de la Sainte Barbe, le nouveau véhicule a été béni avec bienveillance par le Père Marcel et en présence d'une délégation de Collègues Allemands du Corps de Volontaires de Grossmoor.

Lors de cette cérémonie, la médaille d'honneur des Sapeurs-Pompiers a été remise à un des piliers du Corps, le Sergent-Chef UMBDENSTOCK Sophie pour ses 20 années d'engagement au service des autres.

Des promotions ont également eu lieu: Nomination au grade d'Adjudant-Chef à l'adjoint RAYNIER Stéphan, nomination au grade de Sergent à BERGER Christophe, nomination au grade de Caporal-Chef à BUECHER Pierre-Baptiste et le passage en 1^{ère} classe de JOLY Marcel à l'issue de sa période probatoire.

